

Los autónomos seguirán cotizando por desempleo de forma voluntaria

Báñez aplaza un año el pago de cuotas obligatorio

La ministra de Empleo, Fátima Báñez, anunció ayer que se retrasará al menos por un año la obligación de cotizar por contingencias profesionales y cese de actividad para los nuevos autónomos, medida que iba a entrar en vigor el 1 de enero de 2013.

CINCO DIAS Madrid

La titular de Empleo hizo este anuncio durante la clausura en Toledo de la jornada *Mujeres rurales: motor de desarrollo sostenible*, organizada por la Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (Afammer). Según indicó, esta medida, que persigue ayudar a los autónomos a afrontar la crisis económica, se introducirá por vía de enmienda en el proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2013.

Su aplazamiento permitirá ahorrar unos 500 euros al año a cada trabajador autónomo y más de 300 euros en el caso de los agrarios por cuenta propia.

La reforma de pensiones aprobada por el Gobierno socialista introdujo una disposición adicional en la Ley General de la Seguridad Social por la que a partir del 1 de enero de 2013 la cobertura de las contingencias profesionales sería obligatoria y no opcional, como ha sido hasta ahora, para los trabajadores que se dieran de alta en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos (RETA).

Por su parte, el presidente de la Federación Nacional de



La ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez. EFE

Apoyo a la revalorización de las pensiones con el IPC

La portavoz del PSOE en el Congreso, Soraya Rodríguez, anunció ayer que su grupo parlamentario presentará una enmienda al proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado de 2013 para garantizar que las pensiones se actualicen al IPC con impuestos.

Rodríguez explicó que su intención es "obligar al Gobierno a que cumpla lo establecido en la ley, que es la actualización conforme al

IPC", teniendo en cuenta que este indicador debe incluir "indudablemente" los impuestos.

A este respecto, añadió que "seríamos un país no creíble en ningún extremo si decimos a los pensionistas que su pensión ha sido actualizada conforme a un indicador que no contempla las subidas de los productos al consumo porque hemos excluido la subida del IVA".

Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, indicó al término de un acto en Granada que la decisión del Gobierno de retrasar

la obligatoriedad de cotizar por accidente es "muy importante para el sector". Según explicó, lo que se había pedido al Gobierno es

que, "con la que está cayendo", la medida se aplazara "momentáneamente" porque "desincentivaba" la creación de nuevos autónomos.

Amor se mostró partidario de que cuando "seamos capaces de cumplir el objetivo de déficit", con el que se mostró de acuerdo, "todas las promesas electorales se cumplan" por parte del Ejecutivo central. Entre ellas, destacó que los autónomos no tengan que pagar el IVA de lo no cobrado y que las administraciones abonen sus facturas "en tiempo y forma".

Por último, Báñez informó de que ya se han firmado en toda España 61.790 contratos indefinidos de apoyo a emprendedores y destacó que hasta la fecha la destrucción de empleo autónomo es cuatro veces inferior entre las mujeres que entre los hombres.